

BAYERISCHER SPORTSCHÜTZENBUND E. V.

UNTER DEM PROTEKTORAT SR. KGL. HOHEIT HERZOG FRANZ VON BAYERN



Olympia-Schießanlage Hochbrück
Ingolstädter Landstraße 110
85748 Garching

Entries can only be accepted by the
Official National Shooting Federation of the ISSF!

Hochbrück, October 26th, 2022

Dear Mr. President, dear shooting friends,

as in previous years, the Bavarian Shooting Federation will organize an "International Air Gun Competition" for **Air Rifle** and **Air Pistol**. The Munich competition will take place from

January 24th to January 29th, 2023

H&N CUP

There will be two competitions for all competitors including finals. We will have an individual classification for men, women, male and female juniors. The entry fee for both competitions is 60.- Euro. The maximum number of starters in an event and class is four shooters.

NEW: In all junior classes 6 shooters can start, but only 4 shooters are in the official ranking.

We will also organize a Mixed Competition on Friday (max. 2 Teams/Nation) The entry fee for the Mixed Competition will be 60.- Euro per pair.

As in the last few years we will offer you a shuttle bus service from the hotels to the shooting range and vice versa. For this service we have to charge you a fee of 20.- € per person. Attached you find a form for the transport.

As in previous years please contact the hotels directly and make your booking yourself. These hotels are only bookable for nations needing a transport. Along with this invitation letter we send you information about the hotels from which we are able to organize a transport for you. When booking, please refer to the **booking code on the hotel sheet**. The option for the hotel rooms is valid until **December, 19th, 2022**.

Deadline for the entries and for the transport form is January, 6th, 2023.

<u>NEW Programme:</u>	AR / AP Men and Women	Competition: 25. – 26.01.2023
	Mixed Team AR / AP (both open classes)	Competition: 27.01.2023
	AR / AP Juniors Men and Juniors Women	Competition: 27. – 29.01.2023

The preliminary schedule is enclosed (minor changes may be possible). There will be, however, no changes as far as the shooting days of the different disciplines and classes are concerned.

After November 4th 2023 you can find further information on the BSSB-Homepage www.bssb.de.

Best regards,



Christian Kühn
1. Landesschützenmeister



Karl-Heinz Gegner
1. Landessportleiter

BAYERISCHER SPORTSCHÜTZENBUND E. V.

UNTER DEM PROTEKTORAT SR. KGL. HOHEIT HERZOG FRANZ VON BAYERN

Olympia-Schießanlage Hochbrück
Ingolstädter Landstraße 110
85748 Garching



Anmeldungen können nur vom offiziellen nationalen Verband der ISSF angenommen werden.

Hochbrück, den 26.10.2022

Sehr geehrter Herr Präsident, liebe Sportkameraden,

der Bayerische Sportschützenbund führt 2023 wieder einen internationalen Wettkampf in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole durch. Der Termin in München-Hochbrück ist der

24. Januar bis 29. Januar 2023

H&N CUP

Es werden jeweils zwei Programme pro Klasse geschossen. Ausgeschrieben sind Einzelwettbewerbe für Männer, Frauen, männliche und weibliche Junioren. Die Startgebühr beträgt 60,- Euro für beide Wettkämpfe. Die maximale Starterzahl pro Disziplin und Klasse beträgt 4 Schützen.

Neu: In den Juniorenklassen können 6 Schützen starten, aber nur 4 Schützen kommen in die Wertung.

Zusätzlich findet am Freitag ein Mixed-Wettbewerb statt (max. 2 Teams/Nation), dessen Startgebühr 60,- Euro pro Mixed-Paar beträgt.

Wie bereits in den letzten Jahren bieten wir den Nationen einen „Shuttle Bus Service“ von den Hotels zur Schießanlage und zurück an. Für diesen Service müssen wir einen Betrag von 20,- Euro/Person berechnen, der zusammen mit dem Startgeld bei der Anmeldung vor Ort in bar zu entrichten ist. Ein entsprechendes Anmeldeformular für die Transporte liegt bei.

Die Hotelbuchungen müssen, wie auch in den vergangenen Jahren, von den Nationen selbst getätigt werden. Anbei erhalten Sie eine Hotelliste von den Hotels, die wir mit dem Shuttle Bus Service versorgen. Die Buchung in diesen Hotels ist vorrangig für die Nationen bestimmt, die einen Shuttle Bus Service brauchen. Wir haben bei diesen Hotels eine gewisse Anzahl von Zimmern vorreserviert, die Sie bis **spätestens 19.12.2022** für Ihren Verband verbindlich buchen können. Bitte beziehen Sie sich bei der Buchung auf den jeweiligen **Reservierungscode**.

Für die endgültige namentliche Meldung der Starter, sowie der Abholungs- und Shuttle Bus Wünsche gilt der **6. Januar 2023** als Abgabeschluss.

Neues Programm:

Luftgewehr / Luftpistole Damen und Herren:	Wettkämpfe: 25. – 26.01.2023
MIX Team LG/LP (offene Klasse):	Wettkämpfe: 27.01.2023
Luftgewehr / Luftpistole Junioren m+w:	Wettkämpfe: 27. – 29.01.2023

Der vorläufige Zeitplan liegt bei (Änderungen vorbehalten!) Die Schießtage der einzelnen Klassen bleiben bestehen.

Weitere Informationen finden Sie ab dem 4. November 2022 über die BSSB-Homepage www.bssb.de.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Kühn
1. Landesschützenmeister

Karl-Heinz Gegner
1. Landessportleiter